

Platz 10 in Europa für Elina Sterzing

Geschrieben von: uli hertkorn
Sonntag, den 14. Juli 2013 um 16:11 Uhr

Etwa 18:30 Uhr MESZ ist es, als **Elina Sterzing** im Finnischen Tampere den Vorkampf beim Dreisprung der Frauen beginnt. Das ganze ist nichts Geringeres als die "**European Athletics U23 Championships**". Der erste Sprung ist gleich viel versprechend und sie landet bei 13,08 Meter. Leider ist der zweite dann ungültig und im dritten kann sie sich nicht verbessern. So fehlen ihr am Ende gerade mal 9 Zentimeter, um am Folgetag in den Endkampf zu kommen. Aber auch mit dieser Weite ist sie bei der Endabrechnung auf Platz 10, und das in Europa!

Herzlichen Glückwunsch von der Leichtathletikabteilung.